

# *Vicepresidente de Bolivia entrega escuela en Potosí*

---



La Habana, 27 jul (RHC) El vicepresidente boliviano, Álvaro García Linera, inauguró este miércoles un complejo educacional de enseñanza primaria y entregó poco más de 10 millones de dólares para potenciar varios sectores en el suroccidental departamento boliviano de Potosí.

Ante el claustro de profesores, alumnos y dirigentes de esa región del país andino-amazónico, García Linera precisó que el Gobierno apuesta así por dotar de un personal científico y técnico capaz de explotar las riquezas del sudoriental departamento.

García Linera explicó que deben salir de escuelas y colegios potosinos futuros científicos y técnicos capacitados para contribuir a que Bolivia sea la principal fuente de energía del subcontinente americano.

De ahí su convocatoria a estudiar y prepararse en aras de que los niños potosinos de hoy, sean los hombres y mujeres que mañana transformarán a Bolivia en una potencia energética continental.

El complejo educacional inaugurado por García Linera se ubica en el poblado de El Minero y su alcalde, William Cervantes, también usó de la palabra, al igual que el gobernador de Potosí, Juan Carlos Cejas.

Ambos políticos agradecieron la entrega al Gobierno encabezado por el presidente Evo Morales, de la obra escolar y de los recursos financieros con que a partir de ahora el suroccidental departamento boliviano reforzará el sector educacional.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101117-vicepresidente-de-bolivia-entrega-escuela-en-potosi>



**Radio Habana Cuba**